

令和4年度 保護者アンケートの結果について

早春の候 保護者の皆様には、日ごろより富士小学校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、1月末に実施しました保護者アンケートの結果がまとまりましたのでお知らせいたします。このアンケート結果やお寄せいただいたご意見を十分検討させていただきまして、さらなる学校教育の充実に努めてまいりたいと考えております。ご多用の中、ご協力ありがとうございました。

【アンケート結果のまとめ】（回答数231家庭）※集計結果のグラフは、裏面をご覧ください。

1 教育活動全般

保護者アンケートの「学校は、保護者や地域の方から『信頼される学校づくり』を進めている。」の項目において、「そう思う」という回答の割合が昨年度より減少し「ややそう思う」が増加しました。児童アンケートの「困ったとき先生に相談しますか」の項目では、昨年度を上回った。『信頼される学校づくり』について、今後も子どもたちを通して保護者や地域の方に学校活動について知っていただく機会を増やし、連携を取りながら取り組みたいと思います。

2 先生の姿

保護者アンケートの「先生たちは、明るく楽しい学級作りに取り組んでいる。」など、教師の姿について、昨年度と比べて「そう思う」「ややそう思う」という回答の割合が減少しました。しかし、児童アンケートでは3%増加している。子どもたちの姿を保護者に観ていただいたり、伝えたりする機会を増やすことが大切であると思われます。また、学級経営や相談活動の充実を図り、きめ細やかな指導ができるよう取り組んでいきたいと思います。

3 子どもの姿

保護者アンケートの「学校は、子どもに基礎学力をつける努力をしている。」「学校は、子どもが意欲的に学習に取り組むように授業を工夫している。」「学校は、チーム・ティーチング等、個に応じた指導をし、学力向上に努めている。」といった学習に関わる項目において、昨年度と比べて評価を下げました。新型コロナウイルス感染症による教職員の休みなどが多く、人材の不足に伴い心身ともに余裕がなくなっていることも一つの要因だと考えます。それでも児童アンケートの「学校の授業は分かりやすいか」との項目では、昨年度をわずかに上回った。今後、学校が子どもたちの学びをとめない努力を続け、「わかる」「できる」「身につく」学習指導を目指していきたいと思います。

「早寝・早起き・朝ごはんを守っている」という項目で「守っている」という回答の割合が増加している一方で、「守れていない」という回答の割合も増加しています。家庭と連携しよい生活習慣の定着ができるよう働きかけていきたいと思います。

4 危機管理

防災防犯、交通安全の指導において、「はい」・「そう思う」と「どちらかというとはい」・「そう思う」を合わせた割合が昨年度より少しだけ減少しています。来年度も引き続き、「自分の命は自分で守る」という児童の安全に対する意識を高めていきたいと思います。

5 開かれた学校について

「学校は、保護者の悩みや相談に丁寧に対応している。」の項目において、「はい」・「そう思う」と「どちらかというとはい」・「そう思う」を合わせた割合が昨年度よりも減少しています。今後は保護者の皆様の声を丁寧に聴き、寄り添いながら、お子さんの成長のために力を注いでまいります。

今後も、保護者の皆様や地域の皆様のご意見に耳を傾け、教育活動に生かしていきたいと思います。

令和4年度保護者アンケート（回答数 231 回答率 59%）

